
統合についてのアンケート集計とご意見
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1年生
11

付き　成 1

対 0

どちらとも　えない 0

・ 少人数の方が子供たち一人一人に目が行き届き、勉
強や友達関係などの学校生活を把握しやすいと思いま
す。

人数が増えることにより一人一人に目が行き届かなくな

るのが心配です。

1年生

■賛成　M条件付き賛成　■反対　　どちらとも言えない
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2年生
成 9

付　　成 0

反対 1

どちらとも言えない 0

・ いじめがあった場合、統合だとそのまま同じクラスで中

学校に行き、同じ友達でいじめる人たちとずっと一緒で助

けを求めるにも同じ人たちなので、それが心配です。

統合でない場合は、中学校に入るとき米子や藤塚から

の他の生徒が入れば助けを求めやすいのではないかと
思います。

2年生

■賛成　田条件付き賛成　■反対　　どちらとも言えない
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3年生
成 14

寸き　成 0

反対 2

どちらと　え在い 0

・今迄みたいに少人数の方が先生も生徒一人一人に目
が行き届くのでそのほうがいいです。
・ 今のままで不便を感じないので。

3年生

■賛成　m条件付き賛成　■反対　　どちらとも言えない
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4年生
成 16

・き　成 0

反・ 0

どちらとも一え溢い 0

・ 中学校では3校が一緒になって生活を共にしていくの
で、小学校では無理とという訳ではないと思います。登下

校の問題はあると思いますが、少子化なうえ、人数が少
ないところの人件費や光熱費などもったいないような気も
します。

　　　　　　　　4年生
■賛成　n条件付き賛成　■反対 どちらとも言えない



5年生

■賛成　隠条件付き賛成　■反対　　どちらとも言えない

・ 校名、校歌について、3校の物を使わないという噂があ　　　　　‘
ります。あくまでも噂とは思いますが、もしそうであれば、　　　　　‘

慎コに議論を重ねていってもらいたいと思います。　　　　　　　：
※おそらく、五十公野、米倉が統合するにあたって、「東　　　　　1

小」になったことが起因と考えられますが、「加治川小」の　　　　　1

方が紫雲寺の実情にあっているので大丈夫かと思います　　　　　i　　一

が…
　　　　◆　、　　e一オ、、
・ 前回のアンケート回答を参考にして頂きたいと思います。（これから就学される方の）
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6年生
22

付 2

反対 1

どちらとも一えない 0

ls1SXk1HstewZ！＄iM
・ 学校名は現在のまま、紫雲寺小学校としてほしい。
・干拓太鼓、米子のブラスバンドなど伝統はどうするの

か？

・安全で安心できる登下校の実現→近年、不審者情報の
増加、農作業中の見守りの目の減少、下校は、少子化の
為、集団ではありません。単独です。子供は不安や危険
を分かりません。現在の実態に目を向け達成させてくださ

い。何かあってからでは遅いのです。
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・ 子供同士の意見が合わなくなって、いじめが増えそうです。

・各学校の伝統（太鼓）などはどうなるのでしょうか？

6年生

■賛成　■条件付き賛成　■反対　　どちらとも言えない
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配
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全校
成 93

・き 4

対 5

どちらとも一えない 1

全校

■賛成　1条件付き賛成　■反対　　どちらとも言えない
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